

Source : *Vous et le droit de la guerre*, circa 1981, reproduit avec la permission du Ministre des Travaux publics et Services gouvernementaux Canada et des Forces canadiennes, Cabinet du Juge-avocat général, 2012.

Avis : Cette publication ne représente pas nécessairement l'état actuel du droit des conflits armés, ni l'état actuel des opinions du Gouvernement du Canada, des Forces canadiennes et du Cabinet du Juge-avocat général. Cette permission de reproduire n'implique pas une approbation des opinions de François Lareau ni celles exprimées à <http://www.lareau-law.ca> et <http://www.lareau-legal.ca>

Source: *You and the Law of War*, circa 1981, reproduced with the permission of the Minister of Public Works and Government Services Canada and of the Canadian Forces, Office of the Judge Advocate General, 2012.

Notice: This publication does not necessarily reflect the current state of the Law of Armed Conflict or the current views of the Government of Canada, the Canadian Forces and the Office of the Judge Advocate General. This permission to reproduce does not imply an endorsement of the views of François Lareau and of the views expressed at <http://www.lareau-law.ca> and <http://www.lareau-legal.ca>

TABLE DES MATIÈRES

	<u>Article</u>	<u>No. Page</u>
1.	Le Droit de la Guerre ?	1
2.	Le Deutéronome?	4
3.	1864 et Après	7
4.	Le Droit de la Guerre Aujourd'hui	11
5.	Pourquoi Connaître le Droit de la Guerre	13
6.	La Chevalerie est Bel et Bien Vivante	16
7.	Règles Fondamentales	20
8.	La Première Règle	23
9.	Le Marteau-Pilon et la Mouche	27
10.	Les Prisonniers de Guerre	30
11.	Traitement des Blessés	34
12.	Traitement des Prisonniers de Guerre	39
13.	Traitez Tous les Civils avec Humanité	44
14.	Le Pillage est Interdit	48
15.	Doit-On Épargner les Monastères?	53
16.	Ne Tirez pas sur la Croix-Rouge!	57
17.	Ce n'est pas d'hier que les Balles Dum- Dum sont Interdites!	62
18.	Des Bavures ...	66
19.	Les Ordres des Supérieurs ou que faire si les Ordres sont Equivoques	71
20.	La Guerre Aérienne	76
21.	Les Ambulances Aériennes	82
22.	Les Aéronefs Sanitaires et les Propositions de Nouvelles Règles	86
23.	La Guerre Navale	89
24.	Les Règles de la Guerre Sous-Marine	95
25.	Dernières Considerations	101